

¡AHORA ES POR LA REVOLUCIÓN PROLETARIA!!

***BOLCHEVIZAR Y PROLETARIZAR LAS FILAS DEL PARTIDO*CONSOLIDAR VP*CRECER AL
1000% LA MILITANCIA DEL PCMML-CIPOML***



¡Proletarios de todos los países, uníos!
Partido Comunista de México (marxista-leninista)



**MIEMBRO DE LA CONFERENCIA INTERNACIONAL DE PARTIDOS Y ORGANIZACIONES
MARXISTAS LENINISTAS**

Compañeras y compañeros del Partido Comunista Revolucionario de Uruguay

Reciban un combativo y revolucionario saludo del Partido Comunista de México (marxista-leninista), por sus 46 años de existencia, por la revolución, el socialismo y el comunismo.

La clase obrera, los proletarios uruguayos, como las masas campesinas pobres de este país capitalista siguen en la lucha por su emancipación al lado del movimiento revolucionario y del PCR, quienes hacen una labor por convencer y organizar a las masas de que solamente la liberación de sus cadenas será obra de ellas mismas.

46 años de lucha del PCR, han significado esfuerzos y duros sacrificios, que se siguen sosteniendo para derrotar las fuerzas del capital, que sabemos seguirán siendo la ruta de militantes y dirección del PCR.

La decadencia y descomposición del capitalismo-imperialismo, busca ser frenada inútilmente por los personeros el capital y la forma de hacerlo es descargando sobre las masas proletarias una ofensiva explotadora y fascista para lograrlo. Esta época del imperialismo y las revoluciones proletarias, nuestros partidos, nuestros pueblos, necesitan desarrollar una unidad frentista antiimperialista y antifascista para frenar y derrotar tal ofensiva. Estos esfuerzos son necesarios para vencer a las fuerzas internas y externas que impiden estos objetivos de Uruguay, México y el mundo. En ese sentido nuestros esfuerzos deben irse encontrando y articulando para avanzar en la victoria proletaria.

Saludamos nuevamente 46 años de lucha, recordando a sus caídos, encarcelados y perseguidos, a la clase obrera y los proletarios de Uruguay por el camino revolucionario que tomaran para lograr la libertad definitiva.

¡Vivan los 46 años del PCR

Fraternalmente

¡Proletarios de todos los países, uníos!

Comité Central

del

Partido Comunista de México (marxista-leninista)

Cd. de México a 14 diciembre 2018